

„Man ist nicht bloß ein einzelner Mensch,
man gehört einem Ganzen an“.

Theodor Fontane (1819 – 1898)



Liebe Eltern,

Sie zuhause und wir im Kinderhaus haben erleben dürfen, wie sehr den Kindern ihr „Ganzes“ gefehlt hat, wie freudig und gerne sie kommen, um die Gemeinschaft zu erleben, mit Spielgemeinschaften ihre Interessen zu teilen.

Aufgrund der Infektionszahlen wird diese Hin und Her zwischen den verschiedenen Betreuungsformen bis auf weiteres bleiben. Deshalb gehen die Kinder voraussichtlich bis zum Ende des Kindergartenjahres immer mit ihrer ganzen Gruppe in den Grünen Gruppenraum. Dadurch ist es uns möglich, dass sich die Kinder in der von 8.00 – 14.00 Uhr möglichst wenig mischen.

Unsere Angebote „Entdeckerzeit mit Pipa“ und „Zeit mit Fridolin“ finden während der Notbetreuung nicht statt.

In den nächsten Tagen erfolgt die Abbuchung der Beiträge für die Monate Februar (wenn die Kinder mehr als 5 Tage im Kinderhaus waren) und März sowie die Rückerstattung der Januar-Beiträge. Kommen Sie auf mich zu, wenn sich durch die Art und Weise der Abrechnung für Sie offene Fragen ergeben.

Bitte tragen Sie in den ausgehängten Listen ein, wann Ihr Kind in den Osterferien kommt, damit das Personal den Osterurlaub planen kann. Der Osterhase kommt am Freitag, 26. März. Falls wir wieder in der Notbetreuung sind, bringt er es in der Woche danach vor die Haustüre.

Soeben ist die Nachricht vom Landratsamt gekommen, dass wir nächste Woche (15.03. – 19.03.) wieder in der Notbetreuung sind. Bitte kommen Sie auf uns zu, wenn es für Ihre Familie eine zu große Belastung wird, Home School, Arbeit und sonstige Termine zu organisieren. Gemeinsam finden wir sicher eine passende Lösung.

Ab Montag ist die Regenbogengruppe im Grünen Gruppenraum.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende,
viel Geduld und Zuversicht für die kommende Zeit!

Veronika Flührer, Leitung